
COPIA

COMUNE DI SALA CONSILINA
Provincia di Salerno

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
numero 35 del 04-07-2017

OGGETTO:MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 2017/2019 ED
ELENCO ANNUALE 2017

L'anno duemiladiciassette addì quattro del mese di Luglio con inizio alle ore 19:20 e in
continuazione nella sala delle adunanze Consiliari, convocato dal Presidente del Consiglio, si è
riunito il Consiglio Comunale in prima convocazione.

Presiede il Presidente STABILE MARIA che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto all'appello
nominale riscontrando la validità della seduta e dichiarando la stessa aperta risultando presenti le
seguenti persone:

N° Cognome e Nome Carica Presenze

1 CAVALLONE
FRANCESCO SINDACO Presente

2 LOMBARDI
GELSOMINA ASSESSORE Presente

3 GIORDANO LUIGI ASSESSORE Presente

4 LOPARDO
ANTONIO ASSESSORE Assente

5 GAROFALO
VINCENZO ASSESSORE Presente

6 FERRARI
DOMENICA ASSESSORE Presente

7 SANTORIELLO
MICHELE CONSIGLIERE Assente

8 GALLO ELENA CONSIGLIERE Presente
9 STABILE MARIA CONSIGLIERE Presente

N° Cognome e Nome Carica Presenze
10 SPOLZINO NICOLA CONSIGLIERE Presente

11 DI DOMENICO
ANGELA CONSIGLIERE Presente

12 FARINA OLGA CONSIGLIERE Presente

13 SANTARSIERE
ANTONIO CONSIGLIERE Assente

14 COLUCCI
GIUSEPPE CONSIGLIERE Presente

15 GALIANO MICHELE CONSIGLIERE Presente
16 CARDANO LUIGI CONSIGLIERE Presente
17 SPINELLI ANTONIO CONSIGLIERE Presente

PRESENTI: 14 - ASSENTI: 3

Partecipa alla seduta il Segretario Comunale PISANO LUCIO che provvede alla redazione del
presente verbale



RICHIAMATA la Delibera del Consiglio comunale n. 21 del 20-04-2017 con la quale è stato
approvato il Programma triennale dei lavori pubblici 2017-2019 ed Elenco Annuale 2017;

CONSIDERATO che lo schema di programma triennale e i suoi aggiornamenti annuali sono stati
resi pubblici, prima della loro approvazione, mediante affissione all’albo pretorio, per almeno 60
giorni e che entro tale periodo non sono pervenute osservazioni o proposte da chiunque interessato;

CONSIDERATO che a seguito di nuovi finanziamenti ottenuti e/o reperibili vi è necessità di
presentare i progetti esecutivi approvati;

TENUTO CONTO che si rende opportuno, anche a seguito delle esigenze di cui sopra, modificare
il suddetto Piano Triennale 2017-2019, in particolare l’elenco annuale 2017 delle opere
programmate, secondo le schede allegate che formano parte integrante e sostanziale della presente
deliberazione;

RICHIAMATA la sentenza n. 2836/04, emessa dal TAR Campania, la quale dispone che la
variazione del programma delle opere pubbliche non necessita di una nuova ripubblicazione all’albo
pretorio per 60 giorni, prima dell’approvazione definitiva da parte del Consiglio Comunale;

CONSIDERATO che la su citata modifica non comporta una riduzione delle opere contenute nel
Programma triennale approvato e pubblicato, pertanto la mancata ripubblicazione della stessa non
comporta alcun pregiudizio a carico dei cittadini;

VISTO il D.Lgs 267/00, che prevede le fonti di finanziamento (art. 199) e la programmazione degli
interventi (art. 200);

RICONOSCIUTO che l’esplicitazione di tutti gli elementi necessari a predisporre il Programma
Triennale dei Lavori Pubblici ai sensi dell’art. 21 del D.Lgs. 18 aprile 2016, n. 50 deve avvenire
attraverso la predisposizione delle schede 1, 2, 3, 2b, di cui al Decreto del Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti 24.10.2014;

RICONOSCIUTO che l’art. 126 comma 2 del D.Lgs 163/2006 stabilisce che “Le disposizioni in
tema di programmazione si applicano ai lavori pubblici di singolo importo superiore a €
100.000,00”;

PRESO ATTO delle modifiche apportate al Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e
all’Elenco Annuale 2017, che sono stati redatte attraverso la compilazione delle citate schede;

CONSTATATO che l’Amministrazione comunale intende procedere, per l’anno 2017,
all’esecuzione dei suddetti lavori:

DESCRIZIONE INTERVENTO IMPORTO LAVORI

Ricostruzione scuola media Trinità € 2.837.387,00

Elevamento standard impianti sportivi PalaPozzillo € 111.350,00

PRECISATO che i suddetti schemi del Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e



dell’Elenco Annuale degli stessi per l’anno 2017, così come modificati sono allegati all’originale
del presente atto;

RITENUTO quindi necessario procedere da parte del Consiglio comunale alla modifica
dell’allegato schema di Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e dell’Elenco Annuale
degli stessi per l’anno 2017, approvato con delibera del Consiglio Comunale n. 21 del 20-04-2017,
contenente l’indicazione del costo degli interventi e dei relativi mezzi di finanziamento, dando atto
sin d’ora che al suddetto elenco l’amministrazione stessa potrà apportare variazioni in sede di
approvazione;

VISTO il D.Lgs. 18.08.2000, n. 267;

VISTO il parere favorevole espresso dal Responsabile dell’Area tecnica in ordine alla regolarità
tecnica e dal Responsabile del Servizio Finanziario in ordine alla regolarità contabile, ai sensi
dell’art. 49 comma 1 del D.Lgs. 267/2000;

PROPONE DI DELIBERARE

1. Di dare atto che le premesse e la narrativa formano parte integrante e sostanziale della presente
deliberazione;

2. Di modificare la delibera del Consiglio Comunale n. 21 del 20.04.2017, con la quale è stato
approvato di Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e l’Elenco Annuale 2017 dei
Lavori Pubblici, redatti sulla base di tutte le indicazioni enunciate in premessa, ed allegati
all’originale del presente atto, dando atto che la scheda 2b non è stata redatta, in quanto non sono
previsti trasferimenti di immobili, nel seguente modo:

DESCRIZIONE INTERVENTO IMPORTO LAVORI ANNO

Ricostruzione scuola media Trinità € 2.837.387,00 2017

Elevamento standard impianti sportivi PalaPozzillo € 111.350,00 2017

3. Di demandare al Responsabile del Servizio gli adempimenti conseguenti;

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la su estesa proposta di deliberazione;

Sentiti i seguenti interventi:

Il Sindaco relaziona sulla necessità di modificare il programma delle opere pubbliche anticipando di
un’annualità due interventi già previsti nel programma triennale nell’anno 2018. Si tratta della
ricostruzione della Scuola Media Trinità che ha ottenuto il finanziamento regionale per la
progettazione. Una volta redatta la progettazione il progetto potrà essere candidato per ottenere
anche il finanziamento dell’opera. L’altra opera che viene anticipata al 2017 è quella inerente



l’elevamento standard degli impianti sportivi PalaPozzillo che sarà finanziata con la devoluzione di
un residuo di mutuo Cassa Depositi e Prestiti.

Si dà atto che entra il consigliere comunale Antonio Santarsiere. I consiglieri comunali
presenti in aula sono pertanto 15.

Il consigliere comunale Giuseppe Colucci intende fare alcune considerazioni in merito alle opere
pubbliche. In particolare richiama l’attenzione sui lavori del campo sportivo che si stanno
protraendo oltremodo sottraendo questo impianto alla collettività. Ricorda che il lavoro fu appaltato
il 10/2/2015 e i lavori si sarebbero dovuti concludere in circa 270 giorni. In realtà ne sono trascorsi
più di 900 senza che la collettività e soprattutto le scuole ne abbia più potuto godere. Chiede
pertanto spiegazioni a riguardo dell’annoso ritardo. Altra considerazione riguarda il Palazzo
Fiordelisi di cui fu deliberato l’acquisto nel 2003. E’ preoccupante che ancora oggi non si sappia a
cosa destinare questo immobile soprattutto dopo averne fatto oggetto di un importante intervento.
Ritiene che sarebbe stato opportuno , come già pensato all’epoca dell’acquisto, destinare il Palazzo
in pieno centro storico a sede del Municipio, anche per valorizzare lo stesso centro. D’altronde in
questo modo i moderni locali dell’attuale Palazzo di Città potrebbero essere destinati oltre che
all’Agenzia delle Entrate che probabilmente avrà difficoltà a contenersi nei locali sinora individuati
al primo piano anche a seguito delle novità legislative che riguardano Equitalia, anche ad altri
uffici.

Il Sindaco precisa che l’impianto sportivo è stato sottratto alla collettività il 23/4/2015 data di
consegna dell’area alla ditta esecutrice. Purtroppo il ritardo accumulato è derivato da una serie di
difficoltà tecniche e non che sono emerse nel corso dell’esecuzione dei lavori. Probabilmente il
ritardo è dovuto anche in parte a delle carenze della ditta appaltatrice ma le maggiori cause sono di
natura tecnica. Infatti dopo l’abbattimento della vecchia tribuna il geologo ha evidenziato delle
necessità tecniche che hanno comportato delle varianti in corso d‘opera , così come sono emerse
altre necessità di adeguare i lavori del campo sportivo alle nuove disposizioni del CONI in materia
di campi di calcio. Circa il Palazzo Fiordelisi i lavori di adeguamento strutturale sono stati finanziati
con fondi POR FERS e la destinazione è per attività culturali.

Il consigliere comunale Antonio Santarsiere chiede chiarimenti sulla destinazione del Palazzo
Fiordelisi.

Il Sindaco ribadisce che la destinazione d’uso del complesso è per attività culturali quali mostre
esposizioni, sala convegni ecc..

Il consigliere comunale Michele Galiano ritiene che con un piccolo finanziamento sia possibile
destinare a campo di bocce uno spazio adiacente nei pressi del Palazzetto dello Sport;



Si dà atto che esce il consigliere comunale Luigi Giordano. I consiglieri presenti in aula sono
pertanto 14.

Il consigliere comunale Elena Gallo risponde che non si tratta di una piccola cifra, in quanto è stata
fatta una stima per dare a quello spazio questa destinazione ma purtroppo la somma necessaria si
aggira sui 70.000,00 euro.

Il consigliere comunale Michele Galiano chiede se il Palazzo Fiordelisi non avesse il vincolo di
destinazione per uso scolastico;

Il Sindaco ricorda che non c’era il vincolo da destinare il Palazzo Fiordelisi ad uso scolastico,
probabilmente l’acquisto ebbe questa motivazione ma per la richiesta di finanziamento per i lavori
di adeguamento la destinazione indicata è quella riferita;

L’assessore Gelsomina Lombardi ritiene la destinazione ad uso scolastico sia da escludere per cause
strutturali. L’immobile non può essere adibito ad ospitare le scuole per ragioni connesse alle non
adeguate possibilità di carico dei solai.

Il consigliere comunale Giuseppe Colucci ricorda che l’acquisto era finalizzato per ospitare la sede
municipale. Oggi si intende destinare Palazzo Fiordelisi ad attività culturali e sociali ma bisogna
pure tenere conto che la spesa sostenuta non è stata insignificante.

Il consigliere comunale Antonio Santarsiere chiede se l’indirizzo dato per la gestione da parte di
terzi del polo sportivo Cappuccini sarà estesa anche alle altre strutture sportive comunali.

Il Sindaco ritiene che saranno valutate queste ipotesi di affidamento a terzi anche degli altri impianti
sportivi.

Visto il vigente Statuto comunale;

Visto il vigente Regolamento di contabilità;

Visto l'art. 42 del D.Lgs. 267/2000 e ritenuta la propria competenza a provvedere sull'oggetto;



Visto il parere favorevole sotto il profilo della regolarità tecnica espresso dal competente Dirigente
di Area proponente ai sensi dell’art. 49, D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Visto il parere favorevole sotto il profilo della regolarità contabile espresso dal competente
Dirigente Area Finanze ai sensi dell’art. 49, D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

oppure

Rilevato che il presente atto non comporta impegni di spesa né diminuzione di entrata e che,
pertanto, non necessita del parere di regolarità contabile;

Ritenuto di approvare la proposta di deliberazione di cui sopra facendo proprie le motivazioni di cui
alla stessa;

Con votazione avvenuta per alzata di mano dal seguente esito proclamato dal Presidente:

- Consiglieri presenti n.: 14

- Voti favorevoli n.:9

- Voti contrari n.: 0

- Astenuti n.5 (consiglieri comunali Luigi Cardano, Giuseppe Colucci,Michele Galiano, Antonio
Santarsiere e Antonio Spinelli)

DELIBERA

di approvare la proposta di deliberazione su estesa;

Successivamente, stante l’urgenza, con votazione avvenuta per alzata di mano dal seguente
esito proclamato dal Presidente:

- Consiglieri presenti n.:14

- Voti favorevoli n.:9

- Voti contrari n.: 0

- Astenuti n.5 ( consiglieri comunali Luigi Cardano, Giuseppe Colucci,Michele Galiano, Antonio
Santarsiere e Antonio Spinelli

DELIBERA

di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.L.gs
267/2000.



Si dà atto che dopo le votazioni rientra il consigliere comunale Luigi Giordano. I consiglieri
comunali presenti in aula sono pertanto 15.

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA
Il sottoscritto DE NIGRIS ATTILIO, ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, esprime
il proprio parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della su estesa proposta di deliberazione.
Li', 27-06-2017 IL DIRIGENTE DELL’AREA TECNICA

f.to DE NIGRIS ATTILIO

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILEIl sottoscritto SPOLZINO GIUSEPPE, Dirigente dell' Area Finanze,
ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, esprime il proprio parere Favorevole in
ordine alla regolarità contabile della su estesa proposta di deliberazione.

Li', 27-06-2017
IL DIRIGENTE DELL'AREA FINANZE

f.to SPOLZINO GIUSEPPE



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
f.to STABILE MARIA

IL SEGRETARIO COMUNALE
f.to PISANO LUCIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che copia della presente deliberazione, ai sensi dell’ art. 124 comma 1, T.U. del
18/08/2000 n. 267 viene da oggi pubblicata all'Albo Pretorio on-line del sito web istituzionale del
Comune.

Li, 05-07-2017

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE
f.to Anna Giaffrida

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si dichiara che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all’albo pretorio on-
line per cui la stessa:

[] è divenuta esecutiva,decorsi 10 giorni dalla pubblicazione, ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 –
3° comma – T.U. 267/2000 e ss. Mm.

[X] è stata dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 – 4° comma
– T.U. 267/2000 e ss. Mm.

Li, 05-07-2017

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE
f.to Anna Giaffrida

** PER COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO.**

Li, 05-07-2017
IL SEGRETARIO COMUNALE

Dott. Lucio Pisano


